



Andreas Aebersold, Gemeinderat

Marcel Bühlmann, Generalratskandidat

Peter B. Meier, Generalratskandidat

Finanzieller Europameister! – auch weiterhin unser Ziel

Die Schweiz: noch kein Europameister im Fussball – jedoch schon lange in wirtschaftlichem Erfolg und finanzieller Stabilität – dies ist auch weiterhin unser Ziel für MURTEN. Wirtschaftliche, soziale und ökologische Nachhaltigkeit sowie finanzielle Tragbarkeit zur Stärkung der Gemeinde sind unser Ansporn. Wir sind überzeugt, nur wer langfristig denkt, die entsprechenden Anreize setzt und heute die entsprechenden Weichen stellt, schafft es, die ansässigen Unternehmen zu stärken und neue Firmen in der Region zu etablieren. Wie ein Perpetuum mobile gestalten wir von der FDP Murten einen prosperierenden Arbeitsmarkt und unterstützen so die Weiterentwicklung von Murten zu einem attraktiven Arbeits- und Wohnort mit hoher Lebensqualität. Wir setzen zielgerichtete Impulse, um die Attraktivität für die Industrie und das Gewerbe zu fördern. Die Steuerbelastung bleibt damit langfristig wettbewerbsfähig und sichert den Wohlstand für jeden Einzelnen von uns. Murten und die Region sollen mit uns weiterhin für alle und in jeglicher Hinsicht attraktiv bleiben, dies auch in Zukunft! Die FDP Murten – Ihr Perpetuum mobile.

FDP

Die Liberalen
